



34º Domingo del TO 24 noviembre '24 - Ciclo B



TENGO UN SUEÑO



AMBIENTACIÓN

Dios se manifiesta en la misericordia; no imponiéndose por la fuerza sino seduciendo desde el amor. Con esa lógica funciona también la realeza de Jesucristo. Es la lógica de la espiritualidad cristiana que se proclama en este domingo, festividad de Cristo Rey: la entrega por amor es condición para crecer en humanidad.

Celebrar a Jesucristo como rey nos habla de cercanía, de humildad, de ternura, de opción por los más pequeños, desde abajo, desde la tierra y el barro. Se trata de ofrecer el camino del servicio a los demás con amor como única forma.

Acogemos en nuestra oración a los afectados por la Dana, pueblos de Valencia, del sur y de todas las zonas inundadas de España. Cuantos adultos, jóvenes y adolescentes han pisado vuestro barro.

Sanata Ana SOMOS VALENCIA y el SUR.

CANTO. MAXI LARGHI - POR LA ETERNIDAD

<https://youtu.be/dITU83MZmUI?si=BBq04BagA1PGQs0S>

EVANGELIO – Juan 18, 33b-37

«Entonces Pilato entró de nuevo al pretorio y llamó a Jesús y le dijo: «¿Eres tú el Rey de los judíos?» Respondió Jesús: «¿Dices eso por tu cuenta, o es que otros te lo han dicho de mí?» Pilato respondió: «¿Es que yo soy judío? Tu pueblo y los sumos sacerdotes te han entregado a mí. ¿Qué has hecho?» Respondió Jesús: «Mi Reino no es de este mundo. Si mi Reino fuese de este mundo, mi gente habría combatido para que no fuese entregado a los judíos: pero mi Reino no es de aquí.» Entonces Pilato le dijo: «¿Luego tú eres Rey?» Respondió Jesús: «Sí, como dices, soy Rey. Yo para esto he nacido y para esto he venido al mundo: para dar testimonio de la verdad. Todo el que es de la verdad, escucha mi voz.»

Profundizar la Palabra de Dios hoy (*Marie Noëlle THABUT*)

Daniel 7, 13- A partir de las primeras palabras, se nos previene: el profeta Daniel nos describe una visión. «Miraba, y a través de las visiones de la noche, veía». ¿Y qué veía? Pues que alguien se avanzaba hacia Dios. Daniel lo llama un «hijo de hombre». El Nuevo Testamento nos ha hecho comprender que se trataba de Jesús. Fue después de su resurrección, cuando todo quedó claro para sus discípulos: por una parte, el título se lo merece: Hijo del hombre sobre las nubes del cielo, él que es hombre y Dios al mismo tiempo; por otra, Jesús es el primer nacido de la nueva humanidad, es la Cabeza, y hace de nosotros un solo Cuerpo: ¡Al final de la historia, estaremos tan unidos que seremos, con él, como «un solo hombre»!

Salmo 92 (93). La historia universal está plagada de ejemplos de jefes de guerra que se han hecho aclamar como reyes después de una victoria. Si la liturgia cristiana celebra la Fiesta de Cristo Rey, es porque considera a Jesús como gran vencedor: por su resurrección, ha vencido la muerte, a través del perdón acordado a sus verdugos, ha vencido al odio.

Apocalipsis 1, 5 – 8. «Que la gracia y la paz os sean dadas...» El gran deseo de Juan es, simplemente, el deseo de ver realizado, por fin, el proyecto de Dios, que la carta a los Efesios llama deseo amoroso: «Paz a la humanidad, porque Dios la ama», cantaban las voces celestes la noche

de Navidad. El proyecto de Dios por la humanidad se ha cumplido en Jesucristo. Y sigue la afirmación: «Que la gracia y la paz os sean dadas a través de Jesucristo...»

Juan 18, 33b – 37. ¡En la Fiesta de Cristo Rey la liturgia nos ofrece un texto sorprendente! Así es, en los evangelios se encuentran muy pocas afirmaciones de la realeza de Cristo. Es preciso buscar, en el relato de la Pasión de Jesús, la clara afirmación de su realeza hecha por El mismo. Ante esta situación, nos podemos preguntar por qué Jesús no ha dicho antes que era rey. Quién sabe si esto hubiera podido cambiarlo todo. Pero, lo cierto es que cada vez que se quiso proclamarlo rey, Jesús se evadió. Y cada vez que se quería hacer publicidad en torna a su persona, sobre todo después de los milagros particularmente impresionantes, Jesús daba consignas estrictas para que guardasen silencio. Después de la Transfiguración, ocurrió lo mismo: silencio. ¡Resulta desconcertante que ahora que Jesús está encadenado, pobre, condenado, él se reconozca rey! Esto quizás puede decir que es necesario que revisemos nuestra concepción de la realeza: Recordemos lo que decía Jesús a sus discípulos: «Si alguno quiere ser el primero entre vosotros, que sea el esclavo de todos.» **«Aquellos a quienes se les mira como jefes de las naciones las tienen bajo su poder y los grandes, bajo su dominio. No será así entre vosotros.** Al contrario, si alguno quiere ser grande, entre vosotros, que sea vuestro siervo. Y si alguien quiere ser el primero de entre vosotros, que sea el esclavo de todos. Porque el Hijo del hombre ha venido, no para ser servido, sino para servir y dar su vida por la multitud.» -Mc 10,42-45-. Jesús es un rey que no tiene más que el servicio.

Pistas para la oración

- ¿Qué dice de mí/de nosotros le texto?
- ¿Qué le digo a Dios a partir del texto?
- ¿Qué hace surgir en mí/nosotros este texto?
-



MÚSICA AMBIENTAL.

WHEN SHE CAM BEN, SHE BOBBIT - KITTY'S WISHES

<https://youtu.be/NRTqaTU0Z0Q?si=BhdpuBJLW5UHqbyq>

SUEÑO REINO

El sueño de Dios.
Sueño con un mundo
más humano, más fraterno,
más justo,
un mundo comunidad
que sea inclusivo.
Sueño con unas relaciones
amables que nos hagan
sentir hermanos.
Un espacio casa,
hogar, hospitalario,
un lugar libre de prejuicios,
abierto.
Y lo sueño contigo,
que nos abres tu espacio,
libre y seguro,
conciliador y comprensivo.
Sueño en tu Reino,
sueño en posibilidad
Sueño que mis sueños,
sean tus sueños.
Sueño respirar el aire
puro de la mañana,
la posibilidad de caminar
a tu lado, a tu compás y paso.
Sueño con una tierra
con un hogar de todos,
con un planeta verde,
de un color humano.
Sueño con personas
con talentos pro activos,
con rostros alegres,
con gestos tiernos,

cercanos.
Sueño con poder juntarnos,
en tu casa o en la mía,
y contar relatos,
historias vividas, cálidas.
Sueño con surcar caminos
y conocer tierras,
gentes, costumbres
y enriquecernos todos.
Sueño con componer
melodías, canciones,
con temas actuales,
que nos digan algo.
Sueño con poder
decir palabras mensaje,
que comprometan mi vida
que sean testigos planos.
Sueño soñar momentos
que nos unan en causas
por otros, los pobres,
con un estilo propio.
Sueño con abrir mis brazos
y abrazar la vida,
en cada tramo,
sin prejuicios despectivos
Que ese reino que
sueñas para el hombre,
sea la puerta a la felicidad
que ofreces y posibilitas
a todos.
Tú Reino es Vida
que se expresa en mi vida,
en cada vida.

CANTO - MAXI LARGHI - TODO LO PUEDO EN JESÚS

<https://youtu.be/HI3UFawtSEI?si=h3SGIk4UFoGI7guF>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

Cuidando
Protegiendo

www.chcsa.org



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION